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Si terrà una manifestazione di fronte al la direzione 

Domani si sciopera 
alla Manetti e Roberts 

per r occupazione 
Tre ore di astensione • Una piattaforma per lo sviluppo aziendale e per 
il potenziamento del settore farmaceutico * Proposte per la produzione 

Indetta dai sindacati e dal Coordinamento degli eletti 

Stasera a Rifredi 
assemblea sui 

problemi scolastici 
Le cause del faticoso avvio dell'anno di attività - Dibat
titi sulla sperimentazione all'IT per geometri «Salvemini» 

I lavoratori della Manetti e Roberts. da 
mesi impegnati in una vertenza con la 
direzione aziendale, per un diverso svi
luppo dell'azienda e per un aumento del
l'occupazione, hanno deciso di intensifi
care la lotta e di proclamare per domani, 
mercoledì. uno sciopero di tre ore a par
tire dalle ore 9,30 e con una manifesta
ndone da tenersi davanti al Palazzo degli 
uffici direzionali a Firenze Nova. 

Quanto rivendicano i lavoratori, è con
tenuto in una piattaforma presentata 
alla direzione nella primavera di quest'an
no e a cui l'azienda ha risposto con un 
piano di sviluppo e di ristrutturazione 
che, oltre ad essere vago e contraddit
torio, dimostra la mancanza di volontà 
di rispondere in modo credibile e ade
guato ai problemi che caratterizzano l'a
zienda nella attuale fase del suo svi
luppo. 

Prioritarie sono per i lavoratori — co
me afferma un comunicato — quelle scel
te che, in armonia con quanto contenuto 
nel nuovo contratto collettivo nazionale 
di lavoro, indirizzano gli investimenti ver
so un aumento dell'occupazione e verso 
una riqualificazione della produzione che 
tenga conto delle istanze sociali che ven
gono dal paese. 

In particolare essi rivendicano un po
tenziamento del settore farmaceutico, da
to l'evidente carattere sociale della sua 
produzione e il numero di persone che 
at tualmente impiega, da at tuarsi secon
do piani concordati che prevedono in 
dettaglio: j mezzi da destinarsi al com
pletamento dei laboratori di ricerca e al
lo sviluppo de: nuovi farmaci, gli inve
stimenti in impianti per far fronte al
l'aumento previsto della produzione, una 
adeguata localizzazione dell'intera divisio
ne farmaceutica nell'area di Calenzano 
e obiettivi di nuova occupazione in rela
zione allo sviluppo del settore. 

I lavoratori chiedono inoltre « che al
l'attuale produzione di prodotti da toi
lette e per la casa, dotati di alto valore 
d'uso, ma indirizzati per il loro elevato 
prezzo prevalentemente ai percettori di 
reddito medio e alto, sia affiancata la 

produzione di prodotti a prezzi contenu
ti, at t iaverso l'eliminazione di spese su
perflue e da indirizzarsi ai ceti popolari ». 
Questo consentirebbe tra l'altro — dico
no i lavoratori — di utilizzare meglio 
gli impianti esistenti e di creare nuovi 
posti di lavoro, oltre che ad esercitare 
un'azione calmieratrice sui prezzi per la 
funzione strategica at tualmente esercita
ta dulia Manetti e Roberts in alcuni im
portanti mercati. 

I lavoratori chiedono anche che venga 
ridimensionato il peso esercitato sull'at
tività complessiva dell'azienda dai pro
dotti stranieri, at tualmente venduti dalla 
Manetti e Roberts in forza di contratti 
commerciali a termine, a suo tempo sti
pulati, privilegiando lo sviluppo dei pro
dotti propri. Questo sia per l'incertezza 
inerente il futuro di detti contratti , sia 
per l'ipoteca che di fatto questi pongono 
allo sviluppo dell'azienda a causa degli 
l i t i oneri finanziari e dei sacrifici occu
pazionali che comportano. 

Si richiede l'immediata riapertura del 
turn-over a salvaguardia dell'occupazione, 
destinando le nuove forze in funzione 
della produzione (si tenga conto che la 
Manetti e Robeits ha un'età media piut
tosto elevata e che ogni anno circa 50 
persone lasciano l'azienda per limiti di 
età, che da circa tre anni non vengono 
assunti operai con il conseguente calo 
dell'occupazione). Per ultimo si richiede 
la riunifìcazione a Calenzano delle varie 
unità aziendali a t tualmente divise, indi
viduando fin d'ora gli edifici destinati a 
ricevere i vari reparti. 

Su questi problemi, alla fine di luglio 
nel corso di una tavola rotonda, il con
siglio di fabbrica ottenne un generale 
consenso sulle linee e le finalità delle ri
vendicazioni. I lavoratori hanno pertanto 
confermato la volontà di lottare per uno 
sviluppo dell'azienda che tenga conto del
la necessità di creare nuovi posti di la
voro, per fronteggiare il continuo aumen
to della disoccupazione. 

II consiglio di fabbrica ha annunciato 
un'assemblea aperta per dibattere tut to 
l'arco dei problemi-della Manetti e Ro
berts. 

Le segreterie dei sindacati 
scuola confederali e il Coor
dinamento degli eletti negli 
organi collegiali hanno convo
cato per stasera alle 21. pres
so l'SMS di Rifredi una riu
nion» del delegati sindacali 
delle scuole di Firenze e del
la provincia e degli eletti ne
gli organi collegiali per una 
verifica della situazione nella 
scuole alla riapertura dell'an
no. Sono invitati anche i rap
presentanti della Federazione 
unitaria, dei consigli interca
tegoriali di zona, del Comu
ne, della Provincia e delle 
forze politiche. 

Numerosi sono i problemi 
che verranno discussi, e in 
primo luogo le cause che ren-

Dall'Ufficio politico della Questura 

Assemblee 
pubbliche 

per i consigli 
di quartiere 

In vista delle elezioni dei 
Consigli di quartiere, domani 
mercoledi alle 21,15. nei lo
cali del cinema Don Bosco 
(Via del Ghirlandaio) si 
svolgerà un'assemblea pub
blica alla quale - partecipe
ranno il compagno Elio Gab-
buggìani. sindaco di Firenze 
ed il compagno Giorgio Mo-
rales, assessore al decentra
mento. 

• « * 
Sempre domani, mercoledi. 

alle 21. nei locali della SMS 
di San Quirico a Legnaia 
(via Pisana 576) si svolgerà 
un dibattito pubblico su « I 
consigli di quartiere a Fi
renze: problemi e prospetti
ve ». Introdurrà Landò Lan
dolfo del direttivo provinciale 
dell'ARCI-UISP. Al dibattito 
parteciperanno i candidati al 
consiglio di quartiere del PCI 
e PSI. 

Arrestati 2 neofascisti 
per violenze e minacce 

Si tratta di Piero Chiellini e Andrea Costali» nghi, entrambi iscritti al « Fronte della gio
ventù » - Riaperta l'inchiesta su un episodio di violenza compiuto a Cercina in giugno 

I due neofascisti arrestal i . 
Costalunghi 

A sinistra Chiel l in i ; a destra 

Presentata dalla DC alla Regione 

Proposta di legge « per lo 

studio del farmaco nell'uomo » 

vate dall'uso delle armi (noc-
collera). di detenzione e por
to abusivo di pistola e mu
nizioni e di aver ricevuto in 
«comodato» la pistola (rea
to che prevede una pena da 
due a otto anni di reclusio
ne). Infine, il Costalunghi è 
stato denunciato per deten
zione e porto abusivo di ar
ma e munizioni e di minacce 

Una proposta di legge « per 
lo studio del farmaco nel
l'uomo » è stata presentata al
la presidenza del Consiglio re
gionale su iniziativa del grup
po democristiano. La proposta 
è s ta ta illustrata ieri matti
na. nel corso di un incon
tro con la s tampa, dal con
sigliere Pezzati il quale ha la
mentato la mancanza di una 
normativa nazionale che re
goli la materia. Oggi, infatti. 
la sperimentazione è affidala 
alla professionalità e all'etica 
dei medici. 

Con la legge presentata dal 
gruppo de viene consentita la 
attività di sperimen'.azione 
clinica - farmacologica negli 
ospedali toscani, compresi i 
complessi convenzionati, at tra
verso la * somministrazione 
di sostanze farmacologicamen
te attive delle quali non sia 
ancora ammessa la vendita. 
quale sia la via d: introdu-
7lone nell'organismo e ìa mo
dali tà di rilevazione degli ef
fetti» e la «somministrazio
ne di medicinali già ammessi 
alla vendita, da impiegare in 
difformità risoetto rispetto 
alle indicazioni. 

Secondo la legge, la speri
mentazione avviene sotto la 
responsabilità del Consiglio di 
amministrazione dell'ospedale 
relativamente al luozo in cui 
esso si svolge, al oei.-onile 
che vi partecipa, alle attrez
zature che sono impiegate, al
le garanzie che devono esse-
a i offerte al paziente. le cui 
• i n d i z i o n i di salute, psico
logiche e sociali » debbono es
sere tali «da ccnsentirc la 
espressione di un libero con
senso », 

Proposte delle 
associazioni del 

tempo libero 
per le roulottes 

Conferenze 
del PCI sulla 

situazione 
economica 

La Federazione comuni
sta fiorentina ha indetto 
per oggi le seguenti con
ferenze dibattito sulla si
tuazione politica e sulla 
crisi economica in a t to 
nel paese: 

Ore 21. La Romola. 
Mayer: ore 21. Barberino 
del Mugello. Lusvardi: ore 
21 Cascine Del Riccio. Ra
gionieri: ore 21. Grassina. 
Cantelli: ore 21. Brozzi. 
Campinoti; ore 21. Bagno 
a Ripoli. Bassi: ore 21. 
San Martino Campi. Do
minici: ore 17. Unicoop. 
Biechi. 

L 

dono ogni anno precario l'i
nizio dell'attività scolastica e 
ne ritardano i tempi di effet
tivo funzionamento. Ne! docu
mento emesso in questa occa
sione i sindacati scuola confe
derali e il coordinamento de
gli eletti ne ricordano alcu
ne: numerosi sono stati ad 
esempio gli spostamenti de
gli insegnanti. L'immissio
ne in ruolo di quasi 3000 do
centi nella provincia ha pro
vocato l'interruzione della con 
tinuità didattica, perchè il mi
nistero ha tardato come sem
pre a definire le operazioni 
per le graduatorie (ordinanze. 
incarichi, supplenze). Il pro
gressivo aumento del numero 
degli alunni per classe, le in
certezze nello sviluppo del 
tempo pieno, le ristrettezze 
burocratiche e finanziarie 
rendono ancora più forte il 
disagio delle varie componen
ti della scuola, e non ultimi. 
degli eletti negli organi colle
giali che stentano a padro
neggiare la situazione. Pro-
Drio per questo l'assemblea è 
stata convocata, per fare chia 
rezza ed impostare una azio
ne comune e incisiva nel set
tore. 

I sindacati scuola confede
rali e il Coordinamento degli 
eletti hanno inoltre espresso 
l'intenzione di premere nei 
confronti del provveditore per 
ottenere una data unica delle 
elezioni dei consigli di classe 
e di interclasse, dei Consigli 
di disciplina e del rinnovo 
dei rappresentanti degli stu
denti nei consigli di Istituto 
delle scuole medie secondarie 
superiori. 

Come è noto secondo le di
sposizioni del ministero la con 
sultazione dovrà svolgersi en
tro il 12 dicembre. In un co
municato i sindacati scuola e 
il coordinamento sottolineano 
che « in numerosi consigli di 
Circolo e di Istituto, a seguito 
degli spostamenti di molti in
segnanti. dell'a decadenza dal
la carica dì molti genitori e 
studenti, sarà necessario ri
correre ad elezioni suppletive, 
per esaurimento delle liste » 
e che appare opportuno « che 
le elezioni di questi organi 
avvengano quanto pr imi, af
finchè possano riprendere in 
pieno la loro attività e dare 
cosi il loro contributo demo
cratico all 'andamento della 
scuola ». 

I sindacati confederali e il 
coordinamento ritengono an
che « opportuno che la sca
denza elettorale costituisca un 
momento di ampio dibattito 
sul ruolo degli organi collegia
li. 

RIMENTAZIONE ALL ' IT 
SALVEMINI 

L ' i s t i t u t o ha organiz
zato una serie di incontri-di
battito sulla sperimentazione 
nelle scuole medie di 2. gra
do. All'iniziativa, a cura del 
consiglio di istituto, prendo
no parte pedagogisti, presidi, 
professori, sindacalisti e rap
presentanti degli enti locali. 

Dopo la prima giornata di 
lavoro, svoltasi ieri alle 16 
nella sedi? della scuola sul te
ma: a La sperimentazione: si
gnificato e finalità » con la 
partecipazione dei pedagogisti 
Santoni, Rugiu e Risciuzzi. 
oggi sempre alle 16 i professo
ri Milly Mostardini e Gasto-

| ne Tassinari parleranno su 
| « / bienni sperimentati in To-
! scana ». 

I Questo il programma dei 
giorni successivi: giovedì 21 

I «Attività sperimentale»: re-
• lazioni di presidi e docenti: 
ì Venerdì £2 «Attività speri-
I mentale», relazioni di presidi 
I e docenti; lunedi 25 «Proble-
i mi strutturali ed organizzativi 
i della sperimentazione ». Inter-
j verranno i sindacalisti Braca. 
j Mauceri e Soverchia. Marte-
j di 26 attività sperimentale, re-
i lazioni di presidi e docenti. 
I Mercoledì 27 dibattito sulla 

professionalità, con !a parte
cipazione del presidente del 
comitato toscano regionale 
dei Geometri. Infine il 28 di
battito sul tema « Regione. 
Provincia e Comune di fron-

1 ' te ai problemi della speri
mentazione scolastica ». con 
la partecipazione degli asses
sori Luigi Tassinari, Mila Ple-
ralli e Mario Benvenuti. 

Le assoc:az:oni del tempo 
libero si sono incontrate con 
la federazione regionale C^.i. 
Cisl. Uil e con la Regione To
scana per discutere sui pro
blema di garantire un effi
cace e rap;do intervento a 
favore delle popolazioni de'. 
Friuli che si trovano ad al 
frontare i rigori della .-ra
gione invernale senzx /eder 
risolto :1 problema dell'abi
tazione. 

Verificato che il provvedi
mento per la requisizion» del
le roulottes non ha pro
dotto risultati soddisfacenti 
per gli elementi negativi ;n 
esso contenuti. le associazion: 
hanno espresso il convinci
mento che sia possibile una 
soluzione positiva al pro
blema se l'apporto volonta
rio (ed altre forme di repe
rimento) t r o v e r à fondv 
m£nto in un complesso di 
garanzie del tipo di quelle 
già in a t to in al tre regioni 
italiane. 

A tale scopo le associazio
ni hanno sottoposto tali pro
poste alla regione Toscana 
ed alle organizzazioni sin
dacali. affinché sia possibile 
unire in questo senso tutt i 
gli sforzi necessari, per assi
curare rapidamente l'invio 
di quanto viene richiesto dalle 
popolazioni friulane. 

Manette per due neofasci
sti. autori di violenze e mi
nacce. Alle Murate sono finiti 
con un pesante fardello di 
accuse Piero Chiellini, 19 an
ni. abitante nel viale Euro
pa 185 e Andrea Costalunghi. 
24 anni, domiciliato nel via
le Chiarugi 31. entrambi 
iscritti al « Fronte della Gio
ventù ». 

Le indagini che hanno con
dotto gli uomini dell'Ufficio 
politico della Questura ai due 
neofascisti sono iniziate con 
l'aggressione allo studente 
del PdUP. Nicolò Busi. 19 an
ni, abitante nel viale Mazzi
ni. avvenuta la sera del 7 ot
tobre nel viale Gramsci. 

Le indagini dirette dal dot
tor Mario Fasano. dirigente 
dell'Ufficio politico si orien
tarono subito verso gli am
bienti di destra e in special 
modo su Piero Chiellini. ì cui 
connotati coincidevano con 
quelli descritti dalla vittima. 
Con un'autorizzazione del so
stituto procuratore Guttadau-
ro. funzionari e agenti di po
lizia perquisvano l'apparta
mento del Chiellini. Oltre ad 
alcune foto di Mussolini e Hi
tler. una svastica e altro ma
teriale di propaganda del 
« Fronte della Gioventù ». gli 
agenti rinvenivano anche una 
pistola Berretta calibro 7.65 

Chiellini dopo aver cercato 
di nascondere la verità, ha 
rivelato che la pistola l'ave
va ricevuta dal suo amico e 
camerata Andrea Costalunghi 
che è stato subito arrestato 

I su ordine di cattura del giù- | 
dice. Lo studente aggredito , 
ha riconosciuto il Chiellini I 

Con il ritrovamento della • , * . . • • • . 

W ,SV uu r i s u i t a£ ve-nduuì i15 mila lire di multa, con i benefici della legge 
dalla fabbrica di Brescia nel • ' " 
1948 — si riapriva anche una 
altra inchiesta che sembrava 
destinata ad essere archivia
ta : un episodio di minacce a 
mano armata nel mese di I 
giugno poco prima delle eie- I 
zioni. Alcuni individui di cui ! 
uno armato di pistola avevano j 
minacciato a Cercine un gnip- j 
pò di giovani. Le indagini ] 
compiute a suo tempo porta
rono all'identificazione di uno 
degli aggressori. Corrado Oli* 
votti. amico del Costalunghi. 
Nella sua abitazione furono 
rinvsnute^ delle armi giocatto
lo ma della pistola descritta 
dai giovani che avevano su-
b t o le minacce nessuna trac
cia. Anche l 'appartamento del 
Costalunghi venne perquisito 
ma senza esito. Ora con il 
ritrovamento della pistola del 
Cc-italunghi consegnata al 
Chiellini. l'ufficio politico ha 
riaperto le indagini e ha già 
inviato un rapporto al sosti
tuto procuratore Vigna che si 
occupò dell'inchiesta. 

Gli investigatori ritengono 
che la pistola sequestrata sia 
quella usata dal Costalunghi 
a Cercina. Evidentemente, di
cono in questura, subito dopo 
le minacce il neofascista si 
disfece della pistola conse
gnandola al Chiellini per evi
tare guai con la giustizia. Ma 
come si è visto è servito a 
ben poco. Il Chiellini è stato 
denunciato per lesioni aggra-

Presentata dalla Federazione di zona CGIL-CISL-UIL del Mugello 

Una piattaforma per dare 
un impulso all'economia 

Le finalità del documento — Per uno sviluppo coordinato delle varie attività 
L'agricoltura al centro della ripresa — Gli altri punti rivendicativi riguar
dano i trasporti, la medicina preventiva, la casa, i servizi e la scuola 

Le proposte delle organizzazioni sindacali per i l Mugell o sono stale raccolte in una piattaforma rlvendtcattva di 
zona, intesa a puntualizzare le richieste programmatiche pò r uno sviluppo regolare e coordinalo delle varie att ivi tà. 
In particolare le organizzazioni dei lavoratori, nel corso di una conferenza svoltasi a Borgo S. Lorenzo, hanno affermato 
la necessità di inserire organicamente la zona nelle lineo et ononiiche regionali |)er meglio collegarsi nuli orientamenti che 
stanno emergendo dal dibattito avviato tra Regione. Sindac ali. Enti Locali, organizzazioni imprenditoriali sul futuro 
economico della Toscana. Quindi * non proteste, ina proposte » — ha affermato un sindacalista — * non eontrap|)osi/.ion« 

, ma confronto construttivo 

Una immagine della campagna del Mugello 

tra tutte le forze vive del
la società ». 

E veniamo alle proposte 
specifiche. In una zona co
me :1 Mugello e evidente 
che l'agricoltura sia il set
tore fondamentale 

I sindacati propongono il 
massimo sostegno a forme 
associative e cooperative, fa
vorendone anche la costru
zione sia por la produzione 
che per la trasformazione. 
conservazione e commercializ
zazione dei prodotti. 

Pare evidente, in questo 
quadro, dare all'agricoltura il 
fattivo sostegno di una indù 
strializzazione indirizzata al
la produzione agricola e al
la fornitura di attrezzature. 

In particolare per il Mug-
gello occorre partire dalla 
conferenza zooeconomica re
gionale che ha individuato 
m questa zona una forte vo 
dizione zootecnica. 

Di qui la necessità di in
terventi graduali, iniziando 
dallo ammodernamento del 
settore attraverso rimboschi
menti, miglioramenti fondia
ri connessi con la ristruttu
razione delle aziende, la crea
tone dì infrastrutture qua
li strade, acquedotti, opere 
di bonifica ed irrigazioni. 

Ecco in particolare alcuni 
punti della piattaforma: ot
tenere ricomposizioni fondia-

Impegnati dalla Regione oltre 17 miliardi 

QUASreOMPLETATO 
IL «PIANO AUTOBUS» 

Convenzioni con la FIAT, la Breda Pistoiese e la Menarmi 
di Bologna — Notevole anticipo rispetto al piano triennale 

E' in via Gherardo Silvani, 86 

Nuovo ambulatorio 
aperto al Galluzzo 

Domenica è stato inaugurato l'ambulatorio di via Ghe
rardo Silvani numero 86. che sarà la nuova sede dei servizi 
sanitari del distretto e della condotta medica del Galluzzo. 
L'inaugurazicne è avvenuta alla presenza dell'assessore ali ' 
Igiene e Sanità del Comune di Firenze e del presidente del-
l'AFAM (azienda farmaceutica comunale). Seno intervenute 
anche rappresentanze delle forze politico sociali del quartiere 
e funzionar: delia ripartizicne decima Igiene e Sanità. 

L'assessore Papini ha colto l'occasione per esprimere 
l'intenzione dell'Amministrazione comunale di proseguire 
nella realizzazione del piano socio-sanitario, che prevede la 
costituzicne e realizzazione nelle nove zone in cui è stata 
suddivisa la città di adeguati servizi socio sanitari in sintonia 
con l'ormai prossima riforma sanitaria, che vengono a soddi
sfare delle esigenze ncn più Drocrastinabili ed a colmare la
cune la cui conseguenza e sopportata dalla classe meno 
abbiente. 

E* intenzione dell'Amm:n;strazione. ha proseguito Pa
pini. non fermarsi a questo ambulatorio, che costituisce :n-
dubbiamente una piccola cosa, ma prosegue nella realiz
zazione di un centro sociale e poliambulatoriale che serva 
tutta la zona del Galluzzo. A riguardo è già stato indivi
duato l'immobile che opportunamente riadattato potrà ser
vire alle necessità: si tratta della vecchia scuola Papini 
at tualmente non utilizzata. 

Questo preciso impegno dell'Ammxiistrazione è stato 
accolto eco soddisfazione dai rappresentanti del comitato di 
quartiere 5 quali hanno plaud.to a questa precisa presa di 
posizione che viene finalmente a risolvere un problema sen
tito nella zena. 

In seguito è intervenuto :1 professor Aleandri. presidente 
dell'AFAM. il quale si è soffermato sul futuro dell'AFAM 
stessa, affermando che l'azienda con le sue strutture servirà 
da base per il futuro servizio farmaceutico decentrato senza 
aspirazioni preconcette di sopravvivenza. 

Condannato in Pretura 
il figlio di Valdoni 

Aveva minacciato con la pistola un automobilista 
per un diverbio per questioni di traffico 

Il figlio del professor Val-
doni. cardiologo di fama in
ternazionale. è s tato condan
nato ieri matt ina d-al pretore 
di Firenze per aver minac
ciato con una pistola un auto
mobilista con il quale era ve
nuto a diverbio. 

Pietro Valdoni (porta lo 
stesso nome del padre). 41 
anni abitante a Roma in via 
Carlo Fea 5 è stato condanna
to dal pretore a 15 mila lire 
con i benefici di legge. L'epi
sodio risale a circa quattro 
anni or sono. Il Valdoni as
sieme ali» moglie stava viag
giando con la propria BMW 
2000 verso piazza San Marco 
quando tamponò la e 850* di 
Giancarlo Fantechi abitante a 
Firenze in via Inghirani. Il 
Valdoni però invece di fer
marsi per accordarsi per la 
liquidazione del danni com-

! messi, proseguì. Il Fantechi 
Io insegui e lo raggiunse in 
piazza San Marco. 

Quando '."investito si avvi
cinò al Valdoni. quest'ultimo 
avrebbe estratto dal cruscot
to dell'auto una pistola, 

Ieri alle prime luci dell'alba a Tavarnuzze 

«127» contro macchina in 
sosta: morto I autista 

Sembra che, colto da malore, abbia abbandonato la 
guida — E' spirato dopo il ricovero in ospedale 

Rettifica 
Per un involontario errore 

nella didascalia di una foto 
apparsa sulla cronaca citta
dina relativa al processo per 
alcune rapine, abbiamo indi
cato Cesare Anichini come 
appartenente a un'organizza
zione fascista. In realtà i 
fascisti implicati nel proces
so erano Fagioli e Bigliazzi 
come risultava dall'articolo. 
Ci scusiamo con Cesare Ani-
chin: e con i nostri lettori. 

Un mortale incidente è av
venuto alle prime lue: d: :er; 
mattina a Tavernuzze: un 
uomo che stava recandos. a. 
lavoro si è schiantato proba
bilmente per malore con la 
sua utilitaria contro un'amo 
in sosta. 

Alviero Risaliti. 51 anni, 
abitante a Tavernuzze in ?:a 
della Resistenza era uscito d. 
casa alle 5.40. Montato su'.'a 
sua automobile, una Fiat 127. 
posteggiata sotto casa, a ra 
partito per andare a lavorare 

Fatti pochi metri, però, ne". 
la stessa v:a. ha perso il con 
trolìo delia macchina. La vet
tura, senza ormai p.ù guida. 
ha proceduto ancora per al
cuni metri, quindi si è schian
tata violentemente contro un' 
altra auto in sosta. L'urto e 
stato violetissimo. l'uomo è r.-
masto privo di conoscenza all' 

i interno della sua auto. 
j La moglie del Risaliti. Fer

nanda Nas:. è stata la prima 
i ad accorgersi dell'incidente 
[ e ad accorrere in aiuto del 

marito. Si era infatti affac-
c.ata alla fmestrsa quando 

I aveva sentito il fragore delle 
J lamiere che si accartocciava

no nell'urto, ed aveva vis'-so 
, che si trattava dell'auto del 
. manto. 
! E' immediatamente giunta 

sul posto un'ambulanza, che 
; ha estratto l'uomo dalle l.i-
i miere dell'utilitaria e Io ha 
i trasportato con una rapida 
. corsa attraverso le strade 

della città, all'ospedale San 
Giovanni di Dio, dove i me
dici gli prestavano soccorso. 
ma per il Risaliti non e' 
era p.ù niente da fare. Dece
deva poche ore dopo, alle 8. 

i per le gravi lesioni riportate. 

II « Piano autobus » della 
Toscana, cioè il piano di ac
quisto di nuovi mezzi da de
stinare alle imprese di pub
blico trasporto per il rinno
vo del parco veicolare, è or
mai approdato alla fase con
clusiva ed entro cinque mesi 
sarà realizzato quasi per la 
sua totalità (1*86.5 per cento) 
in notevole anticipo rispetto 
ai tempi inizialmente previsti: 
tre anni a partire dal 1976. 
Ne ha dato notizia l'assessore 
ai trasporti. Giacomo Mac
cheroni. nel corso di un in
contro. tenuto ieri pomeriggio 
nella sede della Regione, con 
i rappresentanti delle sedici 
imprese di pubblico trasporto 
alle quali sono assegnati i 
nuovi mezzi. 

Maccheroni ha riferito che. 
in esecuzione della legge re
gionale numero 41 del 17 lu
glio 1976 che stanzia comples
sivamente 20 nrliardi di lire 
in un triennio, sono state sti
pulate tre convenzioni — con 
la Fiat, la Breda ferroviaria 
pistoiese e la carrozzeria Me
n a m i di Bologna — per la 
fornitura di 264 autobus nari 
ad un importo d: spe^a di cir
ca 31 miliardi di lire. Gli 
autobus saranno in parte con 
segnati entro il 31 dicembre 
e m parte entro il prossimo 
mese di aprile. Precedente
mente. sempre in esecuzione 
del * piano » erano stati ac
quistati 81 autobus dalla Fiat. 
dalla Menarini e dalla Minor 
va di Perugia, con una spesa 
di 3 miliardi e 983 milioni d; 
lire. Complessivamente dei 
venti miliardi stanziati ne =o 
no stati utilizzati 17 e tre
cento milioni. 

L'accelerazione al massimo 
di tutte le procedure per le 
commesse consentirà alle im
prese di disporre, già nei me 
si invernali, dei nuovi mezzi 
per affrontare il periodo d: 
maggiore richiesta di servizi 
d i parte dei lavoratori pendo 
lari e degli studenti, maggio 
re richiesta derivata anche 
dall'ultimo aumento del co->to 
della benzina. Inoltre la rapi
dità di esecuzione del piano 
consentirà di evitare l'erosio 
ne dello stanziamento a cau-a 
di prevedibili lievitazioni dei 
costi. 

Tra le maggiori imprese di 
trasporto urbano ed extraur
bano alle quali sono destinati 
nuovi autobus figurano l'Ataf 
di Firenze (51 mezzi). l'Acit 
di Pisa (50 mezzi), la Rama 
di Grosseto (50 mezzi) e la 
Cat di San Sepolcro (40 mezzi). 

Le imprese concorreranno 
all'acquisto nella misura del 
venti per cento in forma dila
zionata, cioè con la restituzio 
ne delle somme anticipate in 
cinque anni a partire da! 1982. 

rie al fine di acquisire ade
guate entità podera'i da as
segnare in affitto a coope
rative e a famiglie diretto-
eoltivatnci; realizzare, an
che attraverso la CA1M. un 
eentro di .sostegno per l'agri
coltura impegnato sull'acqui
sto in comune di prodotti 
chimici e macchinari; un 
centro di fecondazione arti
ficiale. un centro consortile 
di macellazione: sostegno al
la zootecnia attraverso inter
venti finanziari di impianti 
e di esercizio per l'alleva
mento e l'ingrasso: parità di 
tutti ì coltivatori nell'assi
stenza. previdenza ed infor
tunistica: gestione di una 
.scuola protesMonale per la 
agricoltuia; contrattazione a-
ziendale. 

Contemporaneamente la 
Federazione unitaria di zona 
CGIL CISL UIL intende af
frontare i problemi dei tra
sporti attraverso incontri e 
riunioni specifiche per un 
collegamento diretto del Mu
gello con la città e le grandi 
vie di comunicazione anche 
per un rilancio industriale 
della zona. E' in questa ot
tica che i sindacati riaffer
mano la necessità di riatti
vare la linea ferroviaria 
faentina quale impulso a tut
to il comprensorio e per al
leviare le condizioni e i di
sagi dei pendolari. L'impe
gno dei sindacati sarà inol
tre diretto alla costituzione 
del Consorzio Socio Sanita
rio nella zona 38 per coor
dinare anche gli interventi 
attualmente in corso nella 
medicina preventiva e del la
voro. 

« L'ospedale del Mugello 
che da ben tre anni giace 
incompiuto ed abbandonato 
— dice la piattaforma riven
dicativa — deve essere al più 
presto terminato, anche per 
offrire una valida alternati
va e sistemazione a tutti 
quei degenti mugellanl che 
n tutt'oggi devono recarsi a 
Luco del Mugello, carente 
di strutture e di attrezza
ture ». 

L'ospedale del Mugello po
trebbe. in questo senso, ga
rantire analisi particolari at
te ad individuare agenti tas
sici di non normale riscon
tro. laboratori di ricerca e 
incremento della medicina 
preventiva e del lavoro. 

Un confronto sarà aperto 
dai sindacati con la Comu
nità Montana, i Comuni, i 
partiti democratici e tutte le 
forze della zona per uno svi
luppo organico del compren
sorio. per la realizzazione di 
insediamenti industriale e re
sidenziali, per l'attuazione 
della legge 167 e 865. per la 
definizione dei piani rego 
latori generali comunali, per 
il risanamento dei centri sto
rici. 

I sindacati lotteranno per 
questo contro ogni possibi
le speculazione urbanistica e 
agevoleranno il rilancio del 
la cooperazione abitativa. 

Quale passibilità esiste di 
at tuare questo ampio inter
vento? I lavoratori del Mu 
gello. evidenziata la grave 
crisi in cui versa la finanza 
locale, hanno auspicato una 
diversa politica governativa 
che non mortifichi ma esal
ti il ruolo e la funzione del
le autonomie locali. 

Quindi le organizzazioni 
sindacali — ribadisce la p:at-
taforma — si assumono il 
comp:to di chiedere finan
ziamenti per il completamen
to di tutte le opere pubbli 
che appaltate esistenti nel 
territorio: l'ospedale nuovo 
del Mugello, la diga di B. 
lancino e la riattivazione 
della Faentina 

Anche per la metanizza
zione. la Federazione di zo
na CGILCISLUIL avanza 
l'ipotesi di una utilizzazione 
per tutti i comun: del Mu 
gello del metanodotto esisten
te. che va da F.renze al con
fine con l'Emilia, in funzio
ne già in alcuni comuni 

Per la scuola, i sindacati 
si prefiggono una maggiore 
collaborazione con gli orfa
ni collegiali, attraverso 1* 
costituzione d: un comitato 
di coordinamento tra i vari 
consigli. Su! p:ano pratico la 
piattaforma nvendicativa a-
vanza !e seguenti richieste; 
istituzione del distretto sco
lastico. attuazione del tem
po p.eno, ampliamento dei 
servizi di mensa e trasporto 
per la scuola dell'obbligo, co
struzione di asili n:do. Io svi
luppo della scuola materna 
pubbl.ca. la trasformazioni 
del b.enmo unitario di Borgo 
S. Lorenzo in tr.enmo. 

• 

mi. m. 

Ricordo del compagno 
Parenti 

Ricorre l'anniversario della «com
parsa del compagno Ruggero Pa
renti. I.gura luminosa dell'ant.fa
scismo Caro a tutti i comuni
sti fiorentini, tu per anni dirigenti} 
della scuola di partito di Grat
t ini . quindi alle Frattocchie. per
seguitato e condannato dal tribu
nale speciale fascista, emigrò in 
Francia e in Unione Sovietica. 

La famiglia lo ricorda con immu
tato affetto. 

• * * 
In memoria del compagno Set

timo Ceccarelli perseguitato poli
tico antifascista iscritto alia an
none del PCI di Borgo Valsugar 
na di Prato, scomparso l ' I l - IO-T* , 
la famiglia sottoscrive L. 
per l'Unite. 


